

2024-03-14

Sheinbaum arremete contra comentarios misóginos de Fox: 'nos llamó lavadoras con dos patas' (nota de Miguel Vázquez en Quinto Poder)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://julioastillero.com/sheinbaum-arremete-contra-comentarios-misoginos-de-fox-nos-llamo-lavadoras-con-dos-patas/>

Miguel Vázquez | Quinto Poder

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, lanzó un contundente mensaje desde Playa del Carmen, Quintana Roo, recordando las desafortunadas palabras del expresidente Vicente Fox, quien en febrero de 2006 comparó a las mujeres con "lavadoras de dos patas".

Durante su discurso, Sheinbaum defendió el programa Sembrando Vida como una iniciativa crucial para la reforestación y la lucha contra el cambio climático, resaltando que cuenta con más recursos que muchos Fondos Verdes a nivel internacional. Sin embargo, criticó a sus adversarios políticos, acusándolos de hipocresía al ponerse la máscara de "feministas" mientras olvidan episodios de misoginia como el protagonizado por Fox.

Recordando el intento de Fox de explotar excesivamente el petróleo mexicano a través de la Reforma Energética, Sheinbaum cuestionó el destino del dinero obtenido durante su administración. Con un tono desafiante, preguntó a la audiencia qué obras importantes se recuerdan del gobierno foxista, señalando el agotamiento de los recursos petroleros y la falta de inversión en proyectos sustentables.

En febrero del 2006, el entonces presidente Vicente Fox aseguró que tres de cada cuatro hogares en México contaban con una lavadora, comparando el electrodoméstico con las mujeres: "El 75% de los hogares de México tiene una lavadora, y no de 2 patas o de dos piernas, una lavadora metálica", dijo.

No obstante, la otrora secretaria de la Comisión de Equidad y Género de la Cámara de Diputados, Margarita Martínez Díaz, exigió una disculpa pública al considerar sus comentarios ofensivos: "Se vio terriblemente mal y más cuando es el presidente de todos los mexicanos, para mí es un insulto. Por eso, exigiremos una disculpa pública".

Estos son los comentarios machistas del expresidente Vicente Fox

Los comentarios machistas de Fox no se limitaron a aquella vez que comparó a las mujeres con lavadoras, pues lo cierto es que tiene un gran historial de comentarios que han sido calificados de misóginos.

A lo largo de los años, Fox ha dirigido comentarios despectivos hacia varias mujeres en la arena política, desde referirse a Tatiana Clouthier de manera despectiva tras su renuncia hasta menospreciar la participación de Claudia Sheinbaum en la contienda presidencial y llamarla "judía-búlgara".

El más reciente ataque fue en contra de Mariana Rodríguez, a quien Fox llamó "dama de compañía". Fue en un tuit que lanzó Pedro Ferriz de Con, en donde adelantó que preparaba una investigación en contra del gobernador Samuel García y su esposa Rodríguez. Sin embargo, fue Fox quien realizó el lamentable comentario por el que fue duramente criticado en redes sociales: "Pedro, cuéntanos la historia. Hay mucho detrás de esa sonrisa y esa dama de compañía".